Rassepräsentation und Bullenauktion auf den 45. Fleischrindertagen 2024 - Die Crème de la Crème der Fleischrinder trifft sich in Verden

Wer Rassevielfalt vom Allerfeinsten sehen möchte, der findet sich pünktlich um 09:00 Uhr in der Niedersachsenhalle Verden ein, denn dort findet die Rassepräsentation der 45. Fleischrindertage statt. Die besten Bullen aus der, am Vortag stattgefundenen Bullenkörung, glänzen im allerbesten Licht. Das sind die besten Bullen aus Niedersachsen und Sachsen – so viel steht fest! Während TOP Genetik aus Angus, Blonde d'Aquitaine, Charolais, Fleckvieh, Galloway, Hereford, Limousin und Salers von den Augen der Zuschauer begutachtet wird, haben die Züchter bereits das nächste Ereignis im Hinterkopf: Wer bekommt den begehrten Titel "Mister MASTERRIND" verliehen und wird somit der beste der Besten?

Die Juroren machen es spannend! Wer wird Mister MASTERRIND 2024?

Nach seinen Grußworten macht sich Ehrengast Bernd Barfuß zusammen mit Johannes Röttger direkt ans Werk. Von den Siegern jeder Rasse werden zunächst die besten fünf und anschließend die besten drei Bullen ausgewählt und dann ging es ans Eingemachte. Unter rhythmischem Klatschen der gespannten Zuschauer geht Bernd Barfuß entschlossen auf den Limousinbullen MP Rolex zu und vergab damit den Titel Mister MASTERRIND 2024 an die Zuchtstätte Pupkes GbR, Hinte. Riesige Freude strahlte das Gesicht von Züchter Manfred Pupkes aus, als er von Glückwünschen überrannt wurde. Kein Wunder, denn dieser Sieg resultiert aus jahrelanger, harter Arbeit, welche nun ganz zurecht entlohnt wird. Welch ergreifender Moment!

Schneller konnte der Auktionshammer nicht heiß laufen

Pechschwarz, runde Ohren und eine perfekt in Szene gesetzte Lockenpracht – das alles haben die vier schauerfahrenen Vertreter der Rasse Galloway gemeinsam. Schlag auf Schlag kommen auch sie erfolgreich unter den Hammer. Wer könnte da auch widerstehen?! Direkt der erste Bulle der flauschigen Vertreter, Digger vom Zuchtbetrieb Fritze, Hagen im Bremischen, erzielte den TOP-Zuschlagspreis von 4.000 €. Auch die weiteren Gallowaybullen waren allesamt höchst vorzeigbare Vertreter ihrer Rasse und wechselten wie erwartet flott den Besitzer.

Abschließend steht eines definitiv fest: Die 45. Fleischrindertage 2024 waren ein voller Erfolg und wir freuen uns bereits auf das nächste Jahr! Mit einem Durchschnittspreis von 3.730 € über alle Rassen ein Ergebnis, das sich sehen lassen kann. Ein herzliches Dankeschön an alle Beschicker, die mit viel Hingabe, Können und Leidenschaft so hervorragende Tiere gezüchtet und an diesem Wochenende vorgestellt haben. Ohne dieses Engagement und die tadellose Zusammenarbeit zwischen Züchtern und dem Veranstalter wären die Fleischrindertage mit Abstand nicht die großartige Veranstaltung, die sie ist.

MASTERRIND GmbH 27283 Verden